



## Communiqué

Grève féministe

**Vendredi soir aux environs de minuit, la Police municipale de Lausanne était sollicitée sur l'esplanade de Montbenon, suite à des lésions corporelles. Sur place, les policières et policiers ont rencontré une femme, manifestante à l'occasion de la grève féministe, blessée au visage. Cette dernière a été conduite au CHUV. Une plainte sera déposée. Les auteurs de l'agression ont quitté les lieux avant l'arrivée de la police.**

**Par la suite, une seconde participante à la manifestation s'est présentée à l'Hôtel de police. Cette dernière se plaignait de douleurs au visage et à une jambe. Elle a déposé plainte.**

Vendredi soir aux environs de minuit, l'intervention de la Police municipale de Lausanne était requise sur l'esplanade de Montbenon, suite à des lésions corporelles.

Arrivés rapidement sur place, les policières et policiers ont rencontré une femme suisse de 25 ans blessée au visage. Des premiers éléments qui ressortent, la victime, participante à la manifestation de la grève féministe, a été agressée par un groupe de trois à quatre personnes qui avaient quitté les lieux avant l'arrivée des forces de l'ordre.

La victime a été conduite au CHUV pour y subir les soins nécessaires et sa vie n'est pas en danger. Un rendez-vous a été fixé pour un dépôt de plainte.

Par la suite, une seconde femme suisse de 28 ans, également présente à la manifestation s'est présentée à l'Hôtel de police. Cette dernière se plaignait de douleurs au visage ainsi qu'à une jambe. Une plainte a été enregistrée directement.

Une enquête est actuellement menée par la Police judiciaire, afin de déterminer les circonstances précises de ces agressions.

L'intervention sur l'esplanade de Montbenon a nécessité l'engagement de trois policières et policiers de la Police municipale de Lausanne.

Le Corps de police

### Renseignements médias:

Michel Gandillon, rempl. chef division communication, tél +41 79 501 52 18

Lausanne, le 15 juin 2024